



# Armentía brinca del PRI a MC

**PATRICIA RAMÍREZ**

A un día de iniciar el último año legislativo de la Cámara de Diputados, la bancada del PRI perdió a otro legislador, luego de que el diputado Pedro Armentía renunció a esa fracción para sumarse a las filas de Movimiento Ciudadano. Con esto el PRI se queda con 68 diputados y MC sube a 28 integrantes.

El coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez Maynez, dio la bienvenida al nuevo integrante de esa bancada, quien es diputado por Campeche.

“Hoy tengo el enorme gusto de darle la bienvenida a Pedro Armentía a la bancada naranja. Con su presencia se fortalece nuestro trabajo legislativo y nos consolidamos como la primera fuerza de Campeche”, señaló.

Agregó que esto demuestra que la bancada naranja sigue creciendo y subrayó que Armentía se integra a este movimiento para seguir representando a las personas de Campeche.

@PEDROARMENTIAL



**Se agrega al partido naranja.**

Con su trabajo desde lo local, Pedro Armentía sumará a Movimiento Ciudadano su experiencia y trayectoria para seguir trabajando desde el Congreso de la Unión por las causas del sur del país.

Dijo que la bancada naranja ha crecido durante esta Legislatura, pasó de 8 a 12 senadores y de 23 a 28 representantes en San Lázaro, fortaleciendo así su representatividad en el Congreso de la Unión, lo que permite seguir construyendo una agenda con visión de futuro para México.